

夏休みが明け…

夏休みもほぼ終わり、
久しぶりの学校生活ですね！
夏課題テストもありましたが、今回の結果を
次のテストに活かしていきましょう！



もうすぐ西華祭本番！！

西華祭まで2週間を切りました！
そろそろ出し物も完成する頃でしょうか？
写真を撮りにいくと最初よりも1年生が先輩と
一緒に笑っている姿がよく見られ、他
学年同士の仲が深まっているのがよく分か
りました😊

本番も、それぞれの部門全体で協力して
頑張りましょう！

Fight!!



部門インタビュー！

・パフォーマンス部門・

1年生 1さん

Q.なぜこの部門に入ったの？

A.ダンスを踊るのが楽しそうだと思ったからです。

Q.今までで嬉しかった、心に残っている事は？

A.振りを覚えるのは大変だったのですが、間違ってしまった先輩方が優しく教えて直してくれてとても嬉しかったです。

そのおかげで今は自信がつきました！

Q.本番の意気込みをどうぞ！

A.本番では、見ている人も笑顔になれる様なダンスを踊りたいと思います！

・展示部門・

2年 1さん

Q.なぜこの部門に入ったの？

A.1年生で展示部門に入って楽しかったのと、協力して物を作るのが好きだったからです。

Q.今までで嬉しかった、心に残っている事は？

A.3年生がグループにいないと自主的に行動しなくてはいけなくて大変でした…でも、全然話したことのなかった1年生の子と仲良くなれて良かったです！

Q.本番の意気込みをどうぞ！

A.当日は沢山の人に見てもらいたいと思います。
とても楽しみです！

部門インタビュー！

・ 体験部門 ・

1年 Tさん

Q.なぜこの部門に入ったの？

A.去年の西華祭の体験部門の出し物を体験してとても楽しかったので、作成側も体験してみたいと思い選びました。

Q.今までで嬉しかった、心に残っている事は？

A.出し物で使う道具などをみんなで協力して作るのはとても楽しく、心に残っています。

Q.本番の意気込みをどうぞ！

A.体験する方全員に笑顔になってもらえる様に頑張ります！

・ 演劇部門 ・

3年 Kさん

Q.なぜこの部門に入ったの？

A.劇をするのが好きだからです。

Q.今までで嬉しかった、心に残っている事は？

A.劇の練習でセリフを3年生が噛みまくった事。面白かった。

Q.本番の意気込みをどうぞ！

A.今までに無いような面白い作品にします！

(他の方の回答からも演劇への愛が伝わってきました！ご協力ありがとうございました！)

インタビューに答えてくださった方々、本当にありがとうございました！